

HUMAS

Ciptakan Rasa Aman Oleh Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Aug 18, 2023 - 11:29



Ciptakan Rasa Aman Oleh Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Parakansalak, Sukabumi - Giat silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat terus dijaga dengan baik. Salah satu contohnya terlihat melalui kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bripka Dadang Suhendar, seorang Polisi dari RW 02 Ds. Lebaksari, yang berada di bawah naungan Polsek Parakansalak,

Polres Sukabumi. Kegiatan tersebut dilakukan pada hari Selasa (18/08/23) dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat di wilayahnya.

Dalam kunjungannya, Bripka Dadang Suhendar berbaur dengan warga masyarakat RW 02 Desa Lebaksari. Ia dengan ramah menyapa setiap warga yang ditemuinya, menciptakan suasana yang akrab dan hangat. Kegiatan ini tidak hanya sekedar kunjungan rutin, namun juga kesempatan berharga bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian.

Selain membangun kedekatan sosial, Bripka Dadang juga tidak lupa untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada warga. Pesan-pesan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan polisi, diharapkan lingkungan yang aman dan kondusif dapat terus terjaga.

Kapolsek Parakansalak, yang turut mendukung kegiatan ini, menyatakan bahwa polisi selalu siap mendengarkan masukan, keluhan, dan kerjasama dari masyarakat. Melalui kegiatan seperti ini, harapannya adalah terciptanya hubungan saling percaya antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga informasi mengenai potensi gangguan kamtibmas dapat lebih cepat dideteksi dan ditangani.

Dalam situasi yang semakin dinamis, menjaga silaturahmi antara polisi dan masyarakat adalah hal yang sangat penting. Kegiatan sambang seperti yang dilakukan oleh Bripka Dadang Suhendar merupakan langkah konkret dalam membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara polisi dan warga masyarakat. Semoga langkah-langkah positif seperti ini dapat terus ditingkatkan demi terciptanya keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan di wilayah ini.

■ -